

Lebensmittelindustrie in Bremen



Nageb mit neuem Vorstand

Von **dpa** - 20.05.2017 - 0 Kommentare

Bremen. Nach dem Tod des früheren Hachez-Inhabers Hasso Nauck stellt sich der Verein Nahrungs- und Genussmittelindustrie Bremen (Nageb) neu auf: Der bisherige zweite Vorsitzende Rainer Frerich-Sagurna (Kellogg Manufacturing) wurde bei der Mitgliederversammlung zum neuen Vorstandsvorsitzenden gewählt. Henry Lamotte (Henry Lamotte Food) wurde als Schatzmeister bestätigt.



Das gab der Verein nun bekannt. Neu im Vorstand sind als zweiter Vorsitzender Oliver Schmidt (B. Grashoff), Ulrich Mittmann (Rickmers Reismühle) und Martin Schüring (TTZ). Nageb vertritt die Interessen der Branche in der Hansestadt.